

Bamako, Mali, 14 janvier (Infosplusgabon) - Le président malien, Ibrahim Boubacar Kéita, a procédé, samedi après-midi, au Parc d'exposition de Bamako, à l'ouverture de la 12ème édition de la Foire d'exposition internationale de Bamako (Febak) organisée par la Chambre de Commerce et d'Industrie du Mali, a-t-on appris de source officielle

Plus de 600 stands repartis entre une trentaine de pays exposants venus d'Afrique, d'Asie et d'ailleurs vont proposer au public, pendant deux semaines, des gammes de produits variées de toutes sortes.

La Foire internationale de Bamako, selon ses organisateurs, est un espace d'échanges commerciaux et d'initiatives entre les opérateurs économiques maliens et étrangers.

Procédant au lancement de l'évènement, le président Ibrahim Boubacar Kéita a indiqué que cette foire est un facteur intégrateur qui vise à promouvoir le développement économique du Mali.

Le Pays invité d'honneur de la 12ème Febak est l'Algérie qui partage plus de 1000 kilomètres de frontière avec le Mali.

FIN/INFOSPLUSGABON/IRE/GABON 2018

© Copyright Infosplusgabon